
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

  

令和５年度第４回宮古市国民健康保険運営協議会を、次のとおり開催しました。 

  

令和６年2月１９日 

 

宮古市国民健康保険運営協議会 

 

１ 開催日時 

  令和６年２月６日（火） 午後１時３０分～午後２時４５分 

２ 開催場所 

  宮古市役所４階特別会議室 

３ 議題 

（1） 報告第７号 

令和5年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第 4号）について 

（2） 報告第８号 

令和5年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第3号）について 

（3） 報告第９号 

宮古市国民健康保険第3期データヘルス計画策定方針について 

（４） 諮問第７号 

   令和5年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第5号）について 

（5） 諮問第８号 

令和5年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第4号）について 

（6） 諮問第９号 

令和6年度宮古市国民健康保険事業計画について 

（7） 諮問第 10号 

令和6年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計予算について 

（8） 諮問第 11号 

令和6年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計予算について 

４ 会議の概要 

  会議録のとおり 

５ 問い合わせ先 

  宮古市市民生活部総合窓口課国民健康保険係 

  電話６２－２１１１  内線１９１1 
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令和５年度 

第４回宮古市国民健康保険運営協議会会議録 

 

１ 日  時  令和６年２月６日（火） 午後１時３０分～午後２時４５分 

 

２ 場  所  宮古市役所 ４階特別会議室 

 

３ 議  事 

（1） 報告第７号 

令和5年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第 4号）について 

（2） 報告第８号 

令和5年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第3号）について 

（3） 報告第９号 

宮古市国民健康保険第3期データヘルス計画策定方針について 

（４） 諮問第７号 

  令和5年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第 5号）について 

（5） 諮問第８号 

令和5年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算（第4号）について 

（6） 諮問第９号 

令和6年度宮古市国民健康保険事業計画について 

（7） 諮問第 10号 

令和6年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計予算について 

（8） 諮問第 11号 

令和6年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計予算について 

４ 出席委員  運営協議会委員９名出席 

  被保険者代表委員   佐々木 喜代子  川口 恵子 

  保険医等代表委員   坂下 勝啓  清水 徳子 

  公益代表委員      野内 俊孝  上居 勝弘  宇都宮 ユリ子  鈴木 博子 

  被用者保険者代表委員  遠藤 恵 

 

５ 事務局 

  市民生活部長     若江 清隆 

  総合窓口課長     佐々木 則夫  

  税務課長        松橋 かおる 

  健康課長        大向 守 

田老診療所事務長    久保田 亮二 

新里診療所事務長    高鼻 辰雄 

川井診療所事務長    大仁田 愛 

  総合窓口課 
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国民健康保険係長   安原 智子 

     総合窓口課主任    石宇 杏奈 
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１ 開  会 

 

２ 市長挨拶 

 

３ 諮問書手交 

 

４ 会長挨拶 

 

５ 署名委員指名 

 

６ 議  事 

＜報告第７号＞ 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

        

議  長 

 

 

＜報告第８号＞ 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

         

 

 

 

司会進行：安原係長 

 

桐田教男副市長 

 

桐田副市長から野内俊孝会長へ諮問書の提出 

 

野内俊孝会長 

 

清水徳子委員、上居勝弘委員が指名された。 

 

 

 

報告第７号、令和 5 年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第 4

号）について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問、ご意見があり

ましたら伺いたいと思いますが、なにかございませんか。 

 

 ないようですので、次に移りたいと思います。 

 

 

 

報告第 8 号、令和 5 年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算

（第3号）について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問、ご意見があり

ましたら伺いたいと思いますが、なにかございませんか。 

 

 ないようですので、次に移ります。 
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＜報告第9号＞ 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

         

 

 

＜諮問第7号＞ 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

＜諮問第8号＞ 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

報告第9号、宮古市国民健康保険第3期データヘルス計画策定方針について。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問、ご意見があり

ましたら伺いたいと思いますが、なにかございませんか。 

 

 ないようですので、次に移ります。 

 

 

諮問第7号、令和5年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第5

号）について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問あるいはご意

見がありましたら伺いたいと思いますが、なにかございませんか。 

 

他にないようですので、諮問第 7 号、令和 5年度宮古市国民健康保険事業勘定

特別会計補正予算（第 5号）について、諮問のとおり決することにご異議ございませ

んか。 

 

(異議なしの声) 

 

 それでは、諮問第 7 号、宮古市国民健康保険税条例の一部を改正する条例につ

いて、諮問のとおり決することとし、答申することといたします。 

 

 

諮問第 8 号、令和 5 年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計補正予算

（第4号）について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 ～ 説明 ～ 

 

 以上のとおりの説明でございますが、これについて皆様からご質問あるいはご意
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       議  長 

 

 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

 

＜諮問第９号＞ 

＜諮問第１０号＞ 

議  長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

見がありましたら伺いたいと思いますが、なにかございませんか。 

 

 ないようですので、諮問第 8 号、令和 5 年度宮古市国民健康保険診療施設勘定

特別会計補正予算（第 4号）について、諮問のとおり決することにご異議ございませ

んか。 

 

(異議なしの声) 

 

 それでは、諮問第 8号、令和 5年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計

補正予算（第 4 号）について、諮問のとおり決することとし、答申することといたしま

す。 

 

 

 

次に、諮問第 9 号、令和 6 年度宮古市国民健康保険事業計画について、を議題

といたします。諮問第10号、令和６年度宮古市国民健康保険事業計画について、諮

問第７号、令和５年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計予算についての２件

は関連がございますので、一括して議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

  

 ～ 説明 ～ 

 

以上のとおりの説明でございますが、これについて、皆様からご質問あるいはご

意見がありましたら、お願いいたします。 

 

 特定健診の受診率について。前回までの計画では、60％を目標にしていました。

高い数字を目標としていれば見栄えはよいですが、それに追いつかず、結果は

39％程度で推移しているようでした。この目標設定について聞きたいと思います。 

 

 60％としていたのは、第２期データヘルス計画で、平成30年度から令和５年度ま

での６年間の計画の目標値でした。令和２年度から４年度の実績を見まして、60％

には程遠いということで、第３期のデータヘルス計画の中では、実現可能な率を設

定して、それに向かってやっていくというように形にしたいと思っております。という

ことで、６年度の目標値を 40％に設定させてもらったものでございます。 

 

よくわかりました。 

ひとつの目標をクリアしてから、次の数字を目標にしていくという段階も必要では

ないかという気がします。みんなで取り組んでいってクリアできるような形がよいと
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議  長 

 

 

議  長 

 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

＜諮問第11号＞ 

議  長 

 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

        議  長 

 

 

 

委  員 

 

思います。 

 

 他にありませんか。ないようですので、各案件についてお諮りいたします。 

 

 

 はじめに、諮問第９号、令和６年度宮古市国民健康保険事業計画について、諮問

のとおり決することにご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 それでは、諮問第９号、令和６年度宮古市国民健康保険事業計画について、諮問

のとおり決することとして、答申することといたします。 

 

 

 次に、諮問第 11 号、令和６年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計予算につ

いて、諮問のとおり決することにご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 それでは、諮問第 11 号、令和６年度宮古市国民健康保険事業勘定特別会計予算

について、諮問のとおり決することとし、答申することといたします。 

 

 

続いて、諮問第 11号、令和6年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計 

予算について、を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

～ 説明 ～ 

 

以上のとおりの説明でございますが、これについて、皆様からご質問あるいはご

意見がありましたら、お願いいたします。 

 

 ないようですので、お諮りいたします。 

 諮問第 11 号、令和 6 年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計予算につ

いて、諮問のとおり決することにご異議ございませんか。 

 

 （異議なしの声） 
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       議  長 

 

 

 

７ その他 

事 務 局 

 

委  員 

 

８ 答申書手交 

 

９ 閉会 

 それでは、諮問第11号、令和6年度宮古市国民健康保険診療施設勘定特別会計

予算について、諮問のとおり決することとし、答申することといたします。 

 審議事項は以上となります。 

 

 

 皆さまから何かありますか 

 

 なし 

 

野内会長から桐田副市長へ答申書の提出 

 

 

 

 


